



Jiarifaralima - quand la forêt renaît à Bobakilandy

Sur les hauteurs de Bobakilandy s'étendait autrefois une vaste parcelle de terrain privée, nue et aride. Son propriétaire, Jiarifaralima, ne voyait aucun intérêt à y planter des arbres. Pour lui, la terre devait rester telle qu'elle était : libre, vide, stérile peut-être, mais sans contraintes.

Puis, un jour, des équipes de Graine de Vie sont venues lui parler de reboisement, de rareté des précipitations et d'un avenir plus vert. Elles lui ont rendu visite à plusieurs reprises, ont organisé des séances de sensibilisation et ont engagé des discussions passionnées sous un soleil de plomb. Au début, Jiarifaralima écoutait d'une oreille distraite. Mais au fil du temps, il a observé les changements : les saisons devenaient imprévisibles, les pluies tardaient à venir. Il a donc commencé à réfléchir.

Trois ans plus tard, sa terre a changé du tout au tout. Là où régnait autrefois la poussière, des acacias étendent désormais leurs jeunes branches vers le ciel. Le propriétaire, autrefois sceptique, est devenu un fervent défenseur du reboisement.

« Avant, je m'en fichais », dit-il. « Mais quand j'ai vu les résultats dans d'autres communautés, j'ai compris. Mes enfants marchaient quatre heures pour ramasser du bois mort. C'était dangereux. Maintenant, la forêt revient, et avec elle, la vie. »

Pour Jiarifaralima, la forêt est désormais synonyme d'espoir : espoir de pluie, de bois pour la maison, d'air plus pur et d'un avenir meilleur pour ses enfants.

Avant de nous quitter, il a souri et ajouté : « Merci à Graine de Vie, merci au parrain, car grâce à vous, de nombreuses communautés vont changer leur vie. Ce n'est pas facile au début, mais avec les efforts de l'équipe, nous obtiendrons d'excellents résultats. »

Et dans ses yeux brillait déjà la promesse d'une forêt restaurée.

